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Alle die der Meinung sind, dass 0:1 müsste ein Profitorwart halten, nur weil der Ball lang genug
in der Luft ist, unterstellen, dass man die Flugkurve sofort richtig einschätzen könnte. Wenn das
ginge, wäre natürlich auch genug Zeit in das Eck zu laufen und den Ball zu halten.

Es ist aber unmöglich so eine Bogenlampe sofort richtig zu berechnen und entsprechend zu
reagieren. In dem Moment wo die Gefahr erkannt wird, ist es dann leider schon zu spät.
Deshalb fallen auch immer wieder mal solche Tore.

Das 1:3 war sein Ding, weil er falsch steht. Das weiß Fabi auch und er wird auch daraus lernen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/19866-fabian-bredlow-1/?postID=2559980#post2559980
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